

ECHE TEILHABE IN DER STADT DER VIELFALT



Wir reformieren das Staatsbürgerschaftsrecht und beschleunigen die Einbürgerung. Wer hier lebt, arbeitet, studiert, eine Familie gegründet hat, gehört voll und ganz dazu und muss auch mitbestimmen dürfen.

FRÜHERE EINBÜRGERUNGEN – DOPPELTE STAATSBÜRGERSCHAFT FÜR ALLE

Bis zum Sommer 2023 schaffen wir ein modernes Staatsangehörigkeitsrecht und ermöglichen die Mehrfachstaatsangehörigkeit. In Berlin profitieren davon über 500.000 Menschen.

Einbürgerungen werden dann statt nach aktuell 8 Jahren schon nach 5 Jahren möglich sein – bei besonderem Engagement sogar schon nach 3 Jahren.

Wer in Deutschland geboren wird, erhält künftig automatisch den deutschen Pass, wenn ein Elternteil seit 5 Jahren in Deutschland lebt und einen dauerhaften Aufenthaltstitel besitzt.

Wir senken die sprachlichen Voraussetzungen für die Einbürgerung von Menschen über 67 Jahren. Das würdigt die Lebensleistung vieler Menschen, die dieses Land mit aufgebaut haben.

Es gehört zu unserer vielfältigen Stadt dazu, dass Menschen emotionale und auch rechtliche Verbindungen zu mehr als einem Staat haben. Deswegen ermöglichen wir die Mehrfachstaatsangehörigkeit für alle – natürlich auch für Deutsche, die sich im Ausland einbürgern lassen.

EIN NEUES EINBÜRGERUNGSZENTRUM FÜR SCHNELLERE VERFAHREN

Zum 1. Januar 2024 richten wir das neue für ganz Berlin zuständige Einbürgerungszentrum ein. So beschleunigen wir die Einbürgerungsverfahren und sorgen dafür, dass neue Deutsche auch rechtlich schneller Teil unserer Gesellschaft werden.



 @spdberlin
 @spdberlin
 @SPD.Berlin
 SPD.Berlin
 berlin@spd.de